
  
 

FETE DE LA MUSIQUE 2024 

Réunion n°1 
Mardi 9 janvier 2024 à la médiathèque 

 

 
ETAT DES PRESENCES : 
 

Prénom, Nom Structure Mail 

Anne Le Franc Adjointe à la Culture anne.lefranc@carbon-blanc.fr  

Valérie de Larrard Service culturel mairie v.delarrard@carbon-blanc.fr 

Jérôme Eyraud UNAAPE legroupedesparents@gmail.com  

Vincent Nyoma Groupes Trio M² et What the Funk nyoma.vincent@orange.fr  

Alain Labracherie Asso Du rock mon pote whitecarbons@orange.fr  

Jean-Michel Techeney Asso Du rock mon pote Jean-michel@durockmonpote.com 

Laurence Moreau ASCJB Excusée 

Arthur Frétier Ecole de musique Dorémi Favols Excusé 

Aurélie Crumière Asso FCPE Excusée 

Amirouche Medgueb Asso FCPE Excusé 

 

RAPPEL DES OBJECTIFS DES ELUS : 
 
Etant données les difficultés d’organisation de la Fête de la musique à Carbon-Blanc depuis plusieurs 
années (météo, budget), il est demandé par les élus de simplifier et alléger la Fête de la musique. De 
plus, la fête tombant un vendredi 21 juin en 2024, cette date est retenue en guise de test pour voir si 
le public se mobilise davantage le jour J plutôt que sur le week-end. 

 

CE QUI EST ENVISAGE A CE JOUR : 
 
Maintenir la boum des enfants qui a bien fonctionné en 2023 et est plébiscitée par le public tout 
comme un espace de concert au niveau de l’îlot Thérèse. 
 
Voici donc ce qui serait envisagé : 
 

18h30-20h30 Boum des enfants Salle polyvalente 

18h30-20h Karaoké / buvette Prado Patio pôle culturel 

19h00 à ? Concerts Îlot Thérèse 

 
Horaire de fin des concerts à déterminer en fonction des différents groupes qui seraient présents pour 
jouer et de la possibilité de retarder l’extinction des lumières publiques. 
 

ORGANISATION DE LA BOUM : 
 

• A destination des enfants de primaire.  

• Durée 2h de 18h30 à 20h30.  

• Dans la salle polyvalente. En extérieur dans le patio, cela serait plus compliqué à gérer 
techniquement. 

• Nombre de places va dépendre du nombre d’encadrants (1 encadrant pour 5 enfants). 
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• Inscriptions seront gérées par le service culturel de la ville. 

• Communication sera assurée par la ville avec un relai par les asso. 

• Voir avec les ALSH si possibilité d’amener les enfants de Barbou à la boum. 

• UNAAPE prend en charge le « goûter » (gâteaux, bonbons et boissons) + un peu de déco + 
assiettes et plats. 

• La mairie prévoit aussi de la déco + pichets et éco-cups, et prend à sa charge la prestation du 
DJ. 

 

Parallèlement, prendre contact avec la section Karaoké de l’ASCJB et le Prado pour buvette pour que 
les parents puissent profiter aussi de la fête pendant que les enfants s’amuseront ? 
 

L’école de musique a fait savoir que la chorale pourrait éventuellement participer avec le Karaoké.  
 

ESPACE CONCERTS SUR L’ILOT THERESE : 
 
Il est rappelé que la Fête de la musique a pour vocation de proposer des découvertes d’artistes ou du 
moins de proposer un temps musical au public et non d’être le RDV d’un groupe en particulier qui 
ferait son concert. C’est la raison pour laquelle, il serait intéressant de permettre à d’autres « petits 
groupes » qui en feraient la demande en amont de la fête de se produire, groupes ne demandant pas 
de prestation technique lourde et étant les plus autonomes possibles. 
 

Il n’y aura pas de groupe professionnel cette année. Les groupes locaux motivés pour participer à ce 
jour sont : Trio M² + What the Funk + White Carbon’s. L’école de musique a fait savoir que la section 
percussion pourrait éventuellement participer en réalisant des interludes au moment des 
changements de groupes. L’ensemble des sections de l’école de musique ne sera pas mobilisé car un 
concert de fin d’année de Dorémifavols est déjà prévu le 15/06. En revanche, Mme Le Franc va 
contacter Guillaume Schiavo (musicien amateur habitant Carbon-Blanc) pour savoir s’il serait intéressé 
pour participer. Les autres groupes ayant participé les années précédentes pourraient avoir un temps 
s’ils le souhaitent et se manifestent dans les prochaines semaines. 
 

Faire 2 espaces scéniques (1 avec samias, l’autre sans) afin de pouvoir gérer les aspects techniques de 
rotation des groupes ? A étudier en se rendant sur place avec les services techniques. Voir avec Music 
Bœuf si plusieurs groupes jouaient sur un même espace scénique afin de gérer les balances. 
 

Les groupes Trio M² et What the Funk joueraient sur un espace scénique (avec samia) entre 19h00 et 
21h00 (environ) tandis que les White Carbon’s prendraient le relai aux environs de 21h00 (espace 
scénique sans samia). De la place pourrait être faite pour d’autres groupes en formation légère avec 
des sets de 10 à 30 min selon le nombre de groupe(s). Ces horaires restent à affiner. 
 

Concernant le matériel scénique, les groupes sont autonomes. Le service technique de la ville serait 
mobilisé pour l’installation et la désinstallation de barrières, tables, chaises, barnums, samia + arrivée 
électrique. Selon le plan d’implantation final, prévoir des arrêtés de circulation / stationnement + info 
à la population au préalable. 
 

Contacter le Juliano pour leur parler de la proposition. 
 
 


